

Vortrag in Bottighofen, 09. Januar 2014:

Rücken- und Gelenkschmerzen ?

Das nächste Mal - muss es nicht sein !

VORTRAG

von Helmuth Koch, Heilpraktiker, Konstanz

Donnerstag, 09. Jan., 20.00 Uhr

im Dorfzentrum Bottighofen

EINTRITT: frei

Hilfe und Selbsthilfe. Ohne Medikamente. Info: Tel. 071 688 44 20,
e-mail: elisabeth.bollmann@bluewin.ch , www.dornmethode.com

„Schon mal Rückenschmerzen gehabt? Das nächste Mal muss es nicht sein“ ist das Vortragsthema von Heilpraktiker Helmuth Koch aus Konstanz am Donnerstag, 9. Januar, der Beginn ist 20.00 Uhr

im Dorfzentrum Bottighofen

Im Vortrag wird die Dorn-Methode vorgestellt und demonstriert. Es ist eine sanfte Selbstbehandlungs-Methode für die Wirbelsäule und Gelenke. Mit dieser Selbsthilfe könnten sich Betroffene von ihren Rückenproblemen selbst befreien. Der häufig vorkommende „Beckenschiefstand“ wird sehr leicht und langanhaltend selbst korrigiert. Es werden keine Medikamente oder Geräte verwendet. Seit über 30 Jahren gibt es diese Methode, die von einem Landwirt entwickelt wurde. Der Vortragsredner praktiziert diese Methode seit 1988.

Es werden keine medizinischen Vorkenntnisse vorausgesetzt. Der Eintritt zum Vortrag ist frei. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.